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Hallo zusammen.
Folgendes Anliegen:
Ich bin 33 Jahre alt und komme aus NRW. Als ich ca 19-21 Jahre alt war habe ich eine HT in
Deutschland bei " Medical One " machen lassen. Damals wurde noch die alte Methode
angewendet wo man den Hautstreifen vom Hinterkopf entnimmt. Es wurden bei mir damals ca
3600 Grafts verpflanzt. Vorderer Bereich, Geheimratsecken und Hinterkopf (Wirbel). Nach der OP
hatte ich 3-4 Jahre echt Ruhe als dann immer mehr und mehr der Haarausfall begann. In der
Mitte meines Kopfes wurden die Haare immer lichter. Habe mir damals so ein Pulver kaufen
müssen damit man die kahlen Stellen verdecken konnte. Das war aber auf Dauer auch mehr
eine Qual. Bis ich mich dann entschied eine Glatze zu schneiden. Mittlerweile trage ich seit ca 6
Jahren eine Glatze und ich hab mich dran gewöhnt. Ich werde des öfteren gefragt wieso ich
nicht nochmal eine HT in der Türkei machen lasse. Ich bin der Meinung das mein Spenderhaar
zu wenig ist und meine Haare generell zu dünn sind um ein gutes und zufriedenstellendes
Ergebniss zu erreichen. Allerdings liest man sehr oft von Verpflanzung der Rücken/ Brust oder
Barthaare. Deswegen habe ich mich entschieden diesen Beitrag zu verfassen und eine Meinung
von Experten zu hören. Habe bereits schon Kontakt zu einem Arzt in der Türkei
aufgenommen. Hr. Serkan Aygin. 

Seine Antwort auf mein Anliegen lautet wie folgt: 
Guten Tag. 

Wir freuen uns Ihnen Ihre Haaranalyse von der Dr. Serkan Aygin Clinic zu erklären.

Sie bräuchten 2 Sitzungen
In der ersten Sitzung 4000 Graft für den vorderen Bereich und nach 6 Monaten können wir
den hinteren Bereich implantieren lassen, da wird  dann nochmal 3000-3200 Grafts implantiert. 

Unser All-inklusiv Paket bieten wir Ihnen für 2400,-bei der FUE Methode oder 3000,-€ bei der
DHI Methode an.

Zweite Sitzung
FUE 2000€
DHI 2600€

*Kurz zu den Methoden:*
Bei der DHI Methode werden die Grafts mit Stiften direkt implantiert und bei der FUE Methode
werden vorher Kanäle geöffnet und dann werden die Grafts implantiert,
die Methode entscheidet Dr Aygin Vorort im Vorgespräch was für sie am besten ist.

*Dort mit inbegriffen ist:*
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Ich würde mich auch gerne bei anderen Ärzten beraten lassen ob das überhaupt noch einen
Sinn macht und welche Möglichkeiten es gibt. 

Anbei ein paar Fotos! 

Vielen Dank im Voraus!
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